neurs, aux flics français de Métro Charonne, aux gardes nationaux américains qui chargent les noirs. Ce sont tous des gens dangereux, récidivistes, sans espoir de guérison. Pour eux, en effet, la peine de mort peut-être maintenue... Les gens qui l'appliquent s'appellent guerilleros, viet congs, maquisards, hors la loi...

Mais nous sommes opposés (non pas au principe absolu, ne montons pas dans les nuages) au fait qu'une société se fasse bonne conscience en assassiment légalement avec cérémonial les hommes qu'elle a elle même crées. Rien de plus ignoble qu'une éxécution capitale, lynchage à tête reposée. Rien de plus injuste qu'une éxécution capitale. Rien de plus inefficace. (puisque certains les pratiquent "pour l'exemple). Rien de plus typiquement bourgeois que tout ce qui entoure une mise à mort.

Mais nous ne sommes pas des non-violents, des utopistes réactionnaires à la Lecoin (qui manifeste pour la paix au Viet Nam, contre tous les belligérants), ou des farceurs sinistres qui présentent les combats du Viet Cong comme une lutte inter-impérialistes. Nous pensons et affirmons que la PAIX, la NON-VIOLENCE, la COEXISTENCE PACIFIQUE ne sont que des crimes contre l'humanité, si elles sont pratiquées dans une société où les flics, les marines, les fascistes, les CRS, sont encore armés. CES GENS LA NE SE DESARMENT PAS. ILS SE CONVAINQUENT ENCORE MOINS. ILS NE CONNAISSENT QU'UN LANGAGE. Il faut le parler aussi, pour survivre. Et puis, scrions-nous totalement opposés au principe de la peine de mort, ainsi que les bolchéviks l'ont été en 1917, que nous ferions comme eux : nous abandonnerions un principe pour une réalité, un idéalisme pour une politique, notre amour de l'humanité pour notre haine de certains hommes.

S'il continue sur ce ton, Jean Nocher va trouver de nouveaux partisans de la peine de mort = mais qu'il fasse attention en s'asseyant sur un fauteuil ou en passant sous les portiques...

tu voux que La Méthode paraisse bien chaque mercredi ?
tu voux qu'elle paraisse bien chaque semaine sur huit pages ?
tu voux que "LM" paraisse avec une couverture imprimée ? ...

il faut deux choses pour cela : que les cercles fassent beaucoup d'abonnés !

que chacun verse du fric en permanence !
souscription permanente au ccp "fédération jeunesse" n°3661-13 au centre de Marseille...

N'OUBLIE PAS QUE TON ABONNEMENT SE TERMINE AVEC LE MERCREDI 1966 ET AVEC LM Nopense à indiquer sur le talon des mandats la destination du fric que tu envoies...

pardonne certains retards de notre part : LM a maintenant 280 abonnés !...

ABONNEMENT 3 MOIS = 5 F = au ccp "FJ 3661-13 Marseille" = (pli fermé et étranger 8 F) =

prochains exposés à paraître : les indiens d'amérique * l'aliénation * les origines du socialisme * la naissance du socialisme scientifique * le rôle de la violence dans l'histoire * Etat et bonapartisme * la Commune de Paris * le fascisme * AINSI QUE LE TEXTE DE L'EXPOSE PRESENTE AU CERCLE PUBLIC PAR ERNEST MANDEL : "UNE REVOLUTION SOCIALISTE EST-ELLE POSSIBLE EN EUROPE OCCIDENTALE ?" *

ce nº 74 de "LM" comprend pour les abonnés deux affichettes 21x27 : "assez de coexistence pacifique au Viet Nam" et "solidarité avec le peuple dominicain"...